

Domingo 30 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=IS7EX5xgnns&feature=player_embedded#!

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/278ce49/click-gobernacion-de-santander-28-29-30-deseptiembre-1-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Normalidad en Santander en la jornada electoral de consultas de partidos políticos*
- *Alianza estratégica entre paneleros y la Gobernación para salir de la crisis*

Apoyo de damas diplomáticas al programa 'Mujeres y niños tratémoslos con cariño'

- *Esta iniciativa es liderada por la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa*

BARICHARA. La primera Dama de Santander, Aida Luz Villa, recibió amplio respaldo por parte de las esposas de los embajadores de Colombia en otros países, a raíz de su programa bandera: 'A las 'mujeres y niños, tratémoslos con cariño', de gran trascendencia para nuestra generación y las futuras.

El apoyo a esta iniciativa fue expresado por las mujeres diplomáticas a la Primera Dama de Santander durante el Segundo Encuentro de Primeras Damas y Gestores Sociales de los municipios y departamentos del país, certamen que se realizó en Barichara este jueves, viernes y sábado.

Primero en Colombia

Aida Luz Villa expresó que la firma del Pacto por el buen trato, establecido entre la Gobernación de Santander y los 87 municipios del departamento, motivaron a las mujeres diplomáticas a interesarse por los contenidos de este acuerdo y apoyarlo. Este es el primer pacto de este tipo que se firma en Colombia.

“Hoy me siento orgullosa de ser mujer, y especialmente felicito a la doctora Aida Luz por impulsar programas que dignifican y valoran a la niñez y a la mujer. Vamos a reunirnos para conocer a fondo los problemas de Santander”, expresó Martin Vandoorne, presidenta de la Asociación de Damas Diplomáticas y esposa del Embajador de Francia.

Acercamientos internacionales

Acudiendo a los buenos oficios de las damas diplomáticas de Estados Unidos, Francia, Italia, Paraguay y la Unión Europea, que estuvieron en Barichara, la primera Dama de Santander, Aida luz Villa, concertó reuniones con sus cónyuges embajadores acreditados en Colombia, para gestionar cooperación internacional.

Por su parte, el director del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Diego Molano, invitado ponente en el Segundo Encuentro de Primeras Damas y Gestores Sociales de los municipios y departamentos del país, recibió de manos de la Primera Dama de Santander una copia del Pacto por el buen trato a niños y mujeres, y del proceso de implementación de la red del ‘Buen trato en Santander’.

Normalidad en Santander en la jornada electoral de consultas de partidos políticos

BUCARAMANGA. En completa normalidad y orden transcurre en el departamento de Santander la jornada electoral de consulta popular de los partidos Verde, Polo Democrático Alternativo y el Movimiento Independiente de Renovación Absoluta (Mira).

Así lo confirmó el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, quien manifestó que sin ningún contratiempo desde las 8:00 de la mañana se abrieron las urnas en los 87 municipios de Santander, con el propósito que la ciudadanía acuda libremente a ejercer su derecho al voto.

El funcionario recordó que hasta la media noche de hoy rige en todo el territorio santandereano la Ley seca, así como medidas de seguridad entre las cuales se prohíbe el porte de armas, trasteo y traslado de cilindros de gas.

En el departamento pueden votar 1.508.427 personas en las 655 mesas instaladas en 275 puestos.

Alianza estratégica entre paneleros y la Gobernación para salir de la crisis

SAN GIL. Apoyar la generación de proyectos que permitan optimizar los cultivos y transporte de la caña, lo mismo que los procesos en los trapiches y el empaque de la panela, fue el compromiso que adquirió la Gobernación de Santander con el gremio panelero, con el fin de ayudar a que este sector salga de la crisis económica y social en que se encuentra.

Además, el Gobierno de Santander, a través de la Agricultura y Desarrollo Rural, también está dispuesto a gestionar recursos ante entidades departamentales y nacionales para canalizar recursos para promover la optimización de esta agroindustria.

El asesor de la Secretaría, Carlos Millán Valderrama, manifestó que los paneleros de la región expresaron al Gobierno Departamental su preocupación frente a la necesidad de diversificar sus productos y de buscar nuevos medios de comercialización, para la cual se asumió el compromiso de ofrecer la ayuda para afrontar la crisis.

La salida

“Tenemos estructurado un proyecto para presentarle al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para ser financiado por el Sistema General de Regalías, mediante el cual buscamos, junto con Boyacá, que podamos hacer la reconversión de un gran número de trapiches y la construcción de la central de mieles para mejorar el precio, el cual se encuentra por debajo de los 1.200 pesos, lo que lo hace poco competitivo”, aseguró Millán Valderrama.